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В РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

ФЕДЕРАЛЬНАЯ

ПРОГРАММА 

В ОРЛОВСКОМ

СЕЛЕ
На предстоящей неделе в
Шаховском сельском по"
селении Кромского райо"
на — долгожданное собы"
тие. В населённых пунк"
тах Новотроицком и Ка"
менце запланирован тор"
жественный пуск в экс"
плуатацию газопроводов. 

По уже сложившейся тра�
диции в селениях зажгут фа�
келы. В Каменце голубое топ�
ливо получат первоначально
25 домов, а в перспективе их
число может быть доведено
до пятидесяти.

В посёлке Новотроицкий,
расположенном у железно�
дорожной станции Паньково,
благодаря газификации нач�
нётся поквартирное отопле�
ние в двух 18�квартирных до�
мах. Из 36 квартир работы не
завершены только в пяти.

Финансирование проекта
осуществлялось по феде�
ральной программе "Соци�
альное развитие села до
2010 года".

БЕЗ ДЕНЕГ 

НЕ ДОБЕЖИШЬ
На днях представители
клуба любителей бега го"
рода Орла участвовали в
чемпионате России сре"
ди клубов бега, который
прошел в г. Королеве Мо"
сковской области. 

Общее число участников
чемпионата составило 2613
человек из 265 городов Рос�
сии и 14 стран мира, всего
302 клуба. Городское управ�
ление по делам молодежи,
физической культуре и спорта
не выделило деньги на поезд�
ку наших спортсменов, по�
этому им пришлось ехать за
свой счет. "Жаль, не поехала
наша молодежь, — сетуют
участники чемпионата. Ина�
че обязательно попали бы в
призовую тройку".
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В ПОВЕСТКЕ ДНЯ —
УКРЕПЛЕНИЕ 
НАЦИОНАЛЬНОЙ 
БЕЗОПАСНОСТИ

Вчера в Орле состоялось
заседание совета на"
чальников органов ФСБ
России в Центральном
федеральном округе, на
котором были рассмот"
рены актуальные вопро"
сы обеспечения государ"
ственной безопасности
Российской Федерации. 
В работе заседания при�

няли участие руководители
органов безопасности
ЦФО, члены национального
антитеррористического ко�
митета.

С приветственным сло�
вом к участникам заседа�
ния обратился губернатор
Орловской области 
Е.С. Строев. Как подчерк�
нул губернатор, сегодня

экономика России находит�
ся на  подъеме. Укрепляет�
ся ее международный авто�
ритет. Предпринимаются
решительные меры, на�
правленные на рост благо�
состояния граждан. Регио�
ны страны, в том числе и
Орловщина, реально рабо�
тают над реализацией объ�
явленных президентом
приоритетных националь�
ных проектов. В этих усло�

виях безопасность и про�
гресс государства, благо�
получие каждого россий�
ского гражданина напря�
мую зависят от укрепления
государственного един�
ства, защиты национальных
интересов от современных
вызовов и угроз, прежде
всего от международного

терроризма, враждебных
действий иностранных
спецслужб, от организо�
ванной преступности,  от
всех  видов  и  проявлений
экстремизма. "Наращивая
экономическую мощь, ук�
репляя стабильность в го�
сударстве, мы строим су�
веренную, единую и силь�
ную Россию.  Это та реаль�
ность, которую сегодня  не
все хотят признавать.

Именно поэтому надежное
обеспечение государствен�
ной безопасности является
залогом политической и
социальной стабильности,
роста экономики, демокра�
тического развития стра�
ны", — сказал Е.С. Строев.

В ходе выступлений
участников заседания

обсуждался широкий круг
проблем, связанных с
укреплением национальной
безопасности, усилением
борьбы с терроризмом и
экстремизмом,
противодействием
криминалу, защитой
конституционных прав и
свобод граждан. 

ТРЕТЬЕГО СРОКА 
НЕ БУДЕТ?

Глава ЦИК РФ исключает
проведение референду"
ма по третьему прези"
дентскому сроку до вы"
боров 2008 года.
Вчера в Москве предсе�

датель Центризбиркома РФ
Александр Вешняков за�
явил, что проведение рефе�
рендума по третьему пре�
зидентскому сроку до вы�
боров 2008 года исключе�
но. "В Федеральном кон�
ституционном законе "О ре�
ферендуме РФ" предусмот�
рен временной люфт, кото�
рый не допускает проведе�
ния референдума по по�
добным вопросам вообще",
— сказал А. Вешняков жур�
налистам после проведе�
ния заседания ЦИК. 

Он пояснил, что прово�

дить референдумы по зако�
ну нельзя в последний год
полномочий Государствен�
ной думы или президента.
Последний год полномочий
Государственной думы на�
ступает уже с декабря 2006
года. До этого времени, по
словам А. Вешнякова, ре�
ферендум провести будет
невозможно.

ДАСТ ЛИ МЭР
ПЕНСИОНЕРАМ
СЭКОНОМИТЬ?

Идею пенсионера 
М.А. Аверуна о том, как
сделать льготные про"
ездные билеты более
доступными для жителей
Орла, неожиданно под"
держали руководители
муниципального трам"
вайно"троллейбусного
предприятия.
Предложение нашего чи�

тателя было подробно из�
ложено в материале "Услу�
га в нагрузку", который
"Орловская правда" опуб�
ликовала в прошлую пятни�
цу. Напомним, что автор
призывает не навязывать
оплату трех видов транс�
порта тем льготникам, ко�

торые пользуются только
одним или двумя. 

Сам Аверун сомневался,
что муниципальные транс�
портники поддержат его
предложение, "так как они
заинтересованы в первую
очередь в прибыли для сво�
их предприятий". Тем не
менее редакция получила
отзыв руководства ТТП. В
нем сообщается, что пред�
приятие готово поддержать
идею пенсионера и сделать
льготные проездные биле�
ты на один вид транспорта
по цене 95 рублей, на два
— по 130 и на три — по се�
годняшней цене 160 руб�
лей. Вопрос упирается
только в то, захочет ли Ор�
ловская мэрия наконец
поддержать инициативу, ко�
торая позволит пенсионе�
рам ощутимо экономить?

СЕМИНАР 
ДЛЯ БИБЛИОТЕКАРЕЙ

4—5 октября в областной
публичной библиотеке
им. Бунина состоится 
межрегиональный обуча"
ющий семинар по сохра"
нению библиотечных, ар"
хивных и музейных фон"
дов. 

В нем будут участвовать
около 80 специалистов из
центрального региона Рос�
сии. Семинар входит в На�
циональную программу со�
хранности фондов, приня�
тую в 2000 году. 4 октября
занятия будут вести специ�
алисты из Российской на�
циональной библиотеки 
(г. Санкт�Петербург) во гла�
ве с директором центра
консервации библиотечных
фондов С.А. Добрусиной. В
этот же день библиотека бу�
дет проверена специальны�
ми приборами на соответ�
ствие нормам хранения
библиотечных фондов. 5 ок�
тября в библиотеке им.
Пушкина орловские специа�
листы будут делиться своим
опытом хранения фондов, а
гости из С.�Петербурга бу�
дут делать замечания по ра�
боте орловских библиотек.

СЕЛЯН ОБУЧАТ
НАЦПРОЕКТУ

На Орловщине в рамках
реализации националь"
ного проекта "Развитие
АПК" разработана про"
грамма профессиональ"
ного обучения  сельских
безработных граждан на

ближайшие годы. Она
стала составной частью
областной программы
содействия занятости
населения. 
Её основными задачами

являются создание условий
для эффективной занятости
сельского населения, рас�
ширение рынка труда, повы�
шение сбалансированности
спроса и предложения ра�
бочей силы, развитие пред�
принимательства и самоза�
нятости, предотвращение
роста безработицы и соци�
альной напряженности на
рынке труда сельских тер�
риторий области, обеспече�
ние кадрами предприятий,
реализующих национальный
проект "Развитие АПК".

В рамках осуществления
программы планируется
предоставить возможность
пройти профессиональную
подготовку, курсы повыше�
ния квалификации и пере�
подготовки кадров с целью
последующего трудоуст�
ройства около 1200 безра�
ботным сельским жителям,
из которых уже в текущем
году участниками програм�
мы станут не менее 700 че�
ловек.

Информагентство 
"Орловской правды".

Страна в курсе, что мясные прилавки на�
ших магазинов завалены колбасой из
преимущественно импортного сырья, и

это стране не нравится: не только эксперты, но
и рядовой обыватель понимает, что из завозно�
го мяса — лежалого и сомнительного качества
— продукт "не тот". Не нравится это, естест�
венно, и отечественному производителю мя�
са: поток импортного продовольствия пере�
крыл все каналы сбыта. А правительство, по�
нимая, что отечественное сырье в дефиците,
все увеличивает квоты на закупку импорта. По�
лучается замкнутый круг. Разорвать его — и
решительно — смог президентский проект
"Развитие АПК": кредиты развязали руки пред�
приимчивому капиталу, и он устремился в
проблемное до сих пор животноводство. Как
сказал вчера на закладке первого камня в
строительство очередного животноводческого
комплекса на Орловщине наш губернатор, "се�
рьезный, думающий капитал пошел в регио�
ны". Не успели отгреметь аплодисменты на за�
кладке крупных комплексов "от московских ин�
весторов" в пятницу, как во вторник наши сель�
ские районы вновь встречали "московские
деньги" на своих территориях. Сергей Федо�
рович Лисовский, председатель совета ди�
ректоров ЗАО "Моссельпром", основал "сель�
пром" в Орловской области: два современных
мега�комплекса мощностью по 108 тысяч сви�
ней каждый начали строиться у нас в двух рай�
онах — Мценском и Болховском — под эгидой
ЗАО "Орелсельпром". 

Президентский проект разбудил инвесто�
ров — только в нашем регионе комплексы в

нескольких районах строит ЗАО "Эксима",
"АМС�АГРО", теперь вот "Моссельпром"… (Гу�
бернатор сказал, что область увеличит произ�
водство мяса в разы — и теперь уже всем оче�
видно, что так и будет). Теперь очередь за пра�
вительством — на перспективу стоит задача
обеспечить зеленую улицу отечественному
сырью. Выступая перед журналистами в Бол�
ховском районе, С.Ф. Лисовский выразил уве�

ренность, что "государство сможет регулиро�
вать импорт продовольствия" и резким сокра�
щением квот остановит поток некачественного
сырья, который с 90�х годов хлынул в Россию
из�за рубежа. Что ж, президентский проект
разбудил инвесторов, будем надеяться, что
инициатива инвесторов разбудит правитель�
ство.
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Уважаемые читатели! 

Продолжается  подписка на ежедневную областную газету 

ПОДПИСКА	2007

«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА» на 1�е полугодие 2007 года.
В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ ЖУРНАЛИСТОВ — ЖИЗНЬ ОБЛАСТИ, 

РАБОТА ОРГАНОВ ВЛАСТИ, РЕАЛИЗАЦИЯ НАЦИОНАЛЬНЫХ ПРОЕКТОВ.
На страницах газеты — весь спектр вопросов экономики, политики, социальной защиты,

официальный вестник (новые законы Орловской области), события культурной жизни и спор�
та, ТВ�программа (39 каналов, включая кабельное телевидение) и, конечно, всегда  свежие но�
вости.

ПОДПИСКА ПРИНИМАЕТСЯ:
— во всех почтовых отделениях 
области — 333 рубля (доставка на дом).

— в киосках "Орелроспечати", областной 
детской и медицинской библиотеках,
для читателей г. Мценска — в киосках 
"Орловской печати" — 186 рублей (получение

газеты по месту подписки).

ПОГОДА

Температура воздуха 

в Орле и по области 

+13° — +18°, облачно.

ЗЗЗЗАААА    ККККООООГГГГОООО    ГГГГООООЛЛЛЛООООССССООООВВВВААААТТТТЬЬЬЬ????

ВЛАСТЬ И БИЗНЕС

Под таким девизом на
протяжении последних
пяти лет концерн
"Бабаевский"
проводит
всероссийский
конкурс "Конфета
моей мечты". В канун 
1 сентября итоги
конкурса подвело
компетентное
московское жюри.
Среди победителей —
орловские школьники! 

Казалось, что погода весь сентябрь прибере�
гала тепло, чтобы подарить именно в этот день
всем хорошее настроение. Светило  солнышко,
сияли лица детей, пришедших на торжество.
Мелодии популярных детских песен, выставка
"Лучшие книги — детям", которую подготовили
работники областной детской библиотеки им.
Пришвина, ярко  украшенный зал центрального
Дома культуры в Покровском, где состоялась
первая часть праздника, — все это ни на секун�
ду не могло заставить усомниться, кто главные
герои всего происходящего. Да и открыли
праздник те, кому был сделан этот  прекрасный
подарок, — дети.   Затем эстафету приняли
взрослые. 

В последние годы на Орловщине заметные перемены происходят в
сфере туризма. Приняты областной закон "О туристской деятельнос"
ти" и программа развития туризма на 2006 — 2010 годы, сформирован
реестр туристических ресурсов, создана межведомственная комис"
сия по координации туристической деятельности. Отрасль развивает"
ся, постепенно возвращая себе утраченные позиции, вновь становясь
заметным явлением в экономической и культурной жизни региона.

О достижениях, проблемах и перспективах развития туризма на
Орловщине наша беседа с первым заместителем губернатора и пред"
седателя коллегии области, руководителем департамента внешнеэ"
кономических связей Орловской области П.А. МЕРКУЛОВЫМ. 

Похоже, на рынке ипотечного жилищного кредитования появляется новый участник — обла�
стной государственный фонд поддержки малого предпринимательства. За подробностями мы
обратились к зам. исполнительного директора фонда, председателю комитета по бюджету и на�
логовой политике Орловского горсовета К.И. Федотову. Кроме того, мы собирались задать ему
и другие вопросы, затронутые в  письмах наших читателей, например, о том, как депутаты гор�
совета защищают интересы малого бизнеса.  

Когда находишься в здании мценской средней школы № 3,
кажется, что переносишься в прошлое. Длинный коридор,
высокие — пожалуй, под четыре метра — потолки, массивные —
толщиной никак не меньше метра — стены. Это здание,
построенное в 1842 году, хранит в себе историю одного 
из старейших на Орловщине образовательных учреждений. 
22 сентября ему исполнилось 220 лет. Споры орловцев с владельцами точек

общепита, открытых в тесном соседстве с
жильем, происходят все чаще. Обитатели
многоэтажек, только узнав, что квартира на
первом этаже переводится в разряд нежи�
лых помещений, начинают беспокоиться.
Ладно, если откроется офис или магазин:
они до вечера отработали — и тишина. А у
кафе и ресторанчиков в это время только
начинается беспокойная жизнь. И шумит
она до глубокой ночи, мучая полусонных
людей грохотом музыки, пьяной руганью,
верещанием автомобильных сигнализа�
ций. Да и днем такое соседство нередко
изводит — ведь кухня ресторации может
оказаться спроектированной таким обра�
зом, что вытяжка погонит гарь в окна квар�
тир, а работающие по много часов кухон�
ные плиты будут отделены от жилых комнат
только тонкой внутренней перегородкой.
"Пляж", "Гурман", "Русские блины", "Араг�
ви" — на эти и другие заведения жалова�
лись многие орловцы. Сегодня коллектив�
ные протесты жителей сразу двух домов —
№ 41 и № 43 по улице Тургенева — вызыва�
ет работа кафе "Асиман". 

НА ВЛОЖЕННЫЙ РУБЛЬ —
ПЯТЬДЕСЯТ!
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О ФОНДЕ, ИПОТЕКЕ И СПОРАХ В ГОРСОВЕТЕ
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СЛАДКАЯ
УЛЫБКА
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КОМУ ШАШЛЫК,
А КОМУ — ГАРЬ 
ОТ ШАШЛЫКА
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ТРЕТИЙ ВЕК ТРЕТЬЕЙ ШКОЛЫ

НОВОСЕЛЬЕ 
В КНИГОГРАДЕ
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ТУРИНДУСТРИЯ ОРЛОВЩИНЫ

А что сами жители думают об из�
бирательной кампаний? Репортер�
ская группа "Орловской правды" по�
бывала в одном из кварталов, жите�
ли которого 8 октября будут выби�
рать своего депутата (в районе
ЦНТИ: ул. Комсомольская, 124, 126,
ул. МОПРа, 35 и др.). Здесь так же,

как и в других местах, печатной про�
дукции в избытке. Дворники ЖЭУ�23
жалуются: объем работы повысился,
а доплачивать за это никто не соби�
рается; хорошо бы кандидатов к ма�
териальной ответственности
привлечь!

8 ОКТЯБРЯ — ВЫБОРЫ

До дня голосования по довыборам депутатов горсовета
Орла осталось 10 дней. Ажиотаж почти достиг своего
апогея, а количество агитационных печатных материалов,
которыми забрасывают избирателей, превысило все
разумные границы. Листовки с призывами типа "голосуй
за меня", плакаты, газеты, буклеты пиарщики
расклеивают на домах, столбах, забрасывают в почтовые
ящики, закладывают за дверные ручки квартир. "Красно"
черную" печатную продукцию можно встретить повсюду.
Не ленятся и кандидаты — активно общаются с жителями
на участках. Конкурс велик: на шесть депутатских
мандатов — 40 претендентов. 

3"я стр.

ИИннввеессттооррыы  ооббеещщааюютт  
ррааззббууддииттьь  ппррааввииттееллььссттввоо


